
 

 
 

 
【本日のリーダー】 
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■学校法人 佐藤栄学園 埼玉栄中学・高等学校 
校長 町田 弦 様 

■学校法人 佐藤栄学園 埼玉栄高等学校    
教頭 奥 章 様 

■オーボエ奏者 渡辺 克也 様 
■2022 学年度米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

 
 
 
 
幹事 榎本 貞寿 
①昨日 10/28（金）に埼玉県立
特別支援学校大宮ろう学園“の
ばら祭”に、小沢会長、押野理
事、 苗村委員長、 榎本の 4 人
で訪問してきました。校内をご
案内いただき、文化祭らしい雰
囲気と発表を拝見してきまし
た。 被服、技術科、美術など
優れた作品が発表されていました。バザー品も大
変喜んでいただき、「引き続き宜しくお願いした
い」と依頼されました。 
②10/31（月）の例会は、本日の振替で休みです。 
次回例会は 11/7（月）通常例会で、11/12（土）・ 
13（日）は、地区大会となります。 

 
 
 

■学校法人 佐藤栄学園 埼玉栄中学・高等学校  
校長 町田 弦 様 

創設 60 周年おめでとうございま
す。埼玉栄高校は 51 年目、中学は
23 年目、計 3,176 名が在籍してい
ます。「今日学べ（こんにち まな
べ）」の校訓のもと、勉強と部活動
の両立に励んでいます。教員の授
業力を高め、進学率を上げていこ
うと考えています。部活動は、ス
ポーツだけでなく文化部も盛んで、写真部、マーチ
ングバンド部、コーラス部、吹奏楽部が全国大会な
どに出場しています。皆様の多くのご支援の賜物と
考えております。これからも努力してまいりますの
で、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。 

NHK E テレで放送されてい
る教養番組「いないいないばあ
っ！」に、今年の年末年始にわ
が校の生徒が出演した際の映像
をご覧ください。 
■学校法人 佐藤栄学園  

埼玉栄高等学校 教頭 奥 章 様 
いつもお世話になっております。本校のインター
アクトクラブが作られて 40 年とのこと、びっくり 
 

しています。創設された４年後、
85 年に着任した自分が引き継ぎ
ました。当時の佐野会員、山本会
員、小山会員に教えていただきな
がらインターアクトを学びまし
た。その頃からは部員も増え、現
在は約 140 名おります。皆様のご
支援ご協力のおかげで、海外にも数多く行かせて
いただき、各地で演奏、交流しました。演奏をと
おしての国際理解も深まりました。今後とも変わ
らぬご支援をいただければありがたいです。 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

■林 正 会員 
インターアクトクラブの

皆さん、こんにちは。３年に
及ぶ新型コロナウイルス禍
で皆さんの学校生活、クラブ
活動、あらゆる場面で様々な
制約を受け、さぞかしご不便
な日々を過ごされたことと
思います。本日は、久しぶり
の合同例会です。小沢会長さ
んから、埼玉栄インターアク
トクラブ発足までの経緯について当時を知る者
として、話をしてほしいと依頼を受けました。 
皆さんのインターアクトクラブは、41 年前の

1981 年（昭和 56 年）６月８日に埼玉県内 19 番
目のクラブとして誕生しました。昨年 40 周年で
したが、コロナ禍のため残念ながら記念式典を
行うことが出来ませんでした。 
私共の大宮西ロータリークラブは、1963年（昭

和 38 年）３月 22 日に発足し、今年 60 周年を迎
えます。クラブ発足 2 年後の 1965 年（昭和 40
年）４月 28 日、大宮工業高等学校に県下２番目
のインターアクトクラブを設立。11 月３日、認
証状伝達式が行われました。 大宮西ロータリー
クラブの会員と一緒に地域に密着した奉仕活動
を行って参りましたが、16 年後の 1982 年（昭和
56 年）、大宮工業高等学校が櫛引町から現在の
本郷町に移転しました。当時はロータリークラ
ブに地域テリトリーがありましたので、大宮工
業高等学校インターアクトクラブは、移転を機
に大宮北ロータリークラブに委譲されることに
なりました。 
つまり私たちのクラブのインターアクトクラ

ブがなくなってしまったということです。当時、
私はクラブの会長を務めていました。その時、
同じく会員でいらした、今は亡き御校の理事長、
校長であった佐藤栄太郎先生が、「それではうち
で引き受けよう」と言って下さり、先生のご尽
力で御校にクラブが設立されました。 
吹奏楽部の生徒さんを中心に 68 名の会員で 

1981 年（昭和 56 年）６月８日に県内 19 番目の
インターアクトクラブが誕生しました。そして
７月より佐藤栄太郎先生が大宮西ロータリーク
ラブ第 19 代会長に就任され、11 月 22 日、埼玉 
 

お客様ご挨拶 

インターアクトクラブ設立当時について 

お客様紹介・米山記念奨学生紹介 

（ご紹介：副会長 新井 清太） 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

ロータリーの目的・四つのテスト 


